

BAJON n'a pas froid aux yeux



Pilier comme ici face à Besançon, Fabien BAJON est un authentique combattant

Champagnolais depuis le début de saison, Fabien Bajan est devenu un titulaire indiscutable.

Champagnole reçoit Domont ce dimanche 1 er mai pour le compte des 32 e de finale aller du championnat de France de fédérale 3. Fabien Bajan, titulaire indiscutable du XV Champagnolais est pressé d'en découdre, comme certainement tous ses camarades champagnolais.

« On a atteint notre objectif de début de saison qui était de se maintenir dans un premier temps et ensuite de se qualifier. Certes on peut avoir des regrets car la première place nous tendait les bras, mais il faut avancer, car on a une belle aventure à vivre » confie Fabien qui a commencé le rugby à l'école de rugby de Viriat (Ain), une année, pour y retourner en minime, à l'âge de 13-14 ans.

« Je suis parti jouer en cadets à l'US Bourg, un club avec qui j'ai été champion de France Reichel B puis champion de France fédérale B. Le titre en Reichel fut certainement le plus grand moment de ma carrière. On avait 21 ans, on jouait ensemble depuis la catégorie cadet et on était opposé à de grosses équipes. Ce bouclier a récompensé une saison où on avait perdu un seul match », poursuit ce joueur polyvalent, capable de jouer pilier ou deuxième ligne, mais il avoue préférer jouer en seconde ligne et être plus disponible dans le jeu. « Partout j'ai navigué entre les deux places, suivant les besoins de l'équipe ». Que ce soit à Bourg, puis à Bellegarde en fédérale 2 (où il passa deux saisons de 2004 à 2006 avec une blessure, ligaments croisés, qui l'a privé de rugby pendant sept mois), ou bien encore à Mâcon, où il a passé les deux dernières saisons avec Alex Farina.

Arrivé justement avec coach Farina en début de saison, il avoue ne pas regretter son choix. « Je suis commercial dans le Jura depuis trois ans, alors je voulais trouver un club ici. Comme Alex, avec qui je jouais à Mâcon venait la et que j'ai eu de bons échos du club champagnolais, j'ai signé et ne regrette pas. C'est l'ambiance que j'attendais, familiale, avec de bons liens d'amitié », poursuit le « Baj »... Qui avoue quand même quelques regrets sur cette saison. « On pouvait prétendre à la première place. On a fait une bonne entame, due à notre préparation commencée fin juillet. On avait un groupe bien étoffé, et c'est bien allé jusqu'à janvier. On a eu ensuite quelques arrêts, des blessés à des postes-clé comme

Joly et Penaget, et qui nous ont vraiment manqué. Il y a eu aussi un coup de fatigue, de lassitude, et cette défaite chez nous contre Besançon qui nous fait très mal ».

Mais le néo-Champagnolais a tout de même « bon espoir pour les phases finales ». « Je pense que cette défaite de Houilles (le week-end dernier) ne remet rien en cause. Domont, on les a joués deux fois. On a fait un bon match là-bas ou on perd d'un point alors qu'on aurait pu gagner. De plus je trouve que jouer déjà aux Acéries est un avantage. A nous de nous faire un bon matelas d'avance. » Rendez-vous dimanche sur le pré.